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ПРОСТО
выжить
.На днях о правлении обще-

ства слепых состоялся «круг-
лый стол» незрячих петербур-
жцев и представителей мэрии.

Такие встречи городского
отделения ВОС с властями
проходят каждый год осенью.
И каждый раз., нашей газете

приходится перечислять одни
и- те же беды инвалидов, ко-
торые никак не убывают. Се-
годня о-ни только обострились,
перед слепыми Питерцами
встала главная задача, затмив-
шая все остальные, — выжить.

Дело в том, что почти оста-
новились предприятия общест-
ва слепых — главные кормиль-
цы не только своих работни-
ков, но и всей организации; Их
доходы нужны для поддержки
школы восстановления трудо-
способности незрячих, детско-
го лагеря и баз отдыха (обыч-
ная путевка инвалиду сегодня
никак не гго карману), для
приобретения очков, специаль-
ных часов, тростей, магнито-
фонов для прослушивания «го-
ворящих книг», для осуществ-
ления программ социальной
поддержки. Но вее пять пред-
приятий общества не только не
являются опорой инвалидам —

они сами разорены. Отпуск
цен, непомерные- платежи за
электроэнергию, телефон и
прочие коммунальные услуги,
конверсия на предприятиях-
партнерах и их отказ от. даль-
нейшего сотрудничества с не-
зрячими лишают слепых
всякой надежды на то, что
удастся помочь себе самос-
тоятельно.

С решенным вопросом прие-
хал в правление петербургско-
го ВОС только Сергей Дробы-
шев, депутат горсовета, кото-
рый привез решение малого
Совета, освобождающее орга-
низации' инвалидов от ряда на-
логов и рекомендующее мэру
принять решение, .которое за-
метно облегчило бы жизнь и
небрячйм людям.

Многие из сотрудников мэ-
рии только знакомились с про-
блемами организации. Вселило
надежду выступление пред-
ставителя комитета по занято-
сти, 'который представил прог-
рамму профессиональной реа-
билитации и обеспечения за-
нятости инвалидов Санкт-Пе-
тербурга на -1993 — 1994 годы.
Но она — дело будущего.

□
На такой, довольно оптимис-

тичной, ноте была поставлена
точка в этой заметке, когда
поступило сообщение; распо-
ряжением мэра прекращена
деятельность малого Совета. И
возник вопрос: что будет с
конкретным решением депу-
татов, которое облегчает жизнь
самым незащищенным петер-
буржцам —инвалидам? К сожа-
лению, спросить было некого.
Мэр, как объявлено, — в пре-
двыборной поездке. Вячеслаа
Николаевич Щербаков, ныне
вице-мэр, в прошлом побывав-
ший на Днях белой трости, вы-
ступивший перед огромным
залом слепых людей и пообе-
щавший им поддержку, на
этот раз не приехал. В график
его$предвыборных встреч эта
>— -не .пюйала.
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